

BOLETÍN DE PRENSA No. 459 ->>

La atención de mascotas refleja la conciencia de la población.

El Hospital Veterinario de Pequeñas Especies de la UAA atiende 400 casos al mes, aproximadamente. La calidad de sus servicios y personal médico ha sido reconocida por la población de Aguascalientes, por lo que es buscado tanto por la sociedad civil como por instancias gubernamentales.

El encargado de esta unidad de atención, Maestro Samuel Lozano Santillán, informó que el Hospital Veterinario de la Autónoma de Aguascalientes es un constante centro de canalización por su atención, equipamiento de punta y especializado para la atención médica de animales, “pues algunas acciones no pueden realizarse con equipo convencional”.

También se ha colaborado con diversas administraciones municipales en campañas de vacunación y esterilización, tanto de perros como de gatos, donde la máxima Casa de Estudios pone a disposición mano de obra calificada y sus instalaciones sin costo alguno. Ejemplo de esto fue una campaña de diez días en septiembre de 2010.

Además, se realizan visitas a zonas del estado para atender epidemias o enfermedades que requieren mayor atención. De igual forma se ha brindado apoyo a parques y centros recreativos como el Hidalgo, La Pona y Rodolfo Landeros: “se les puede complicar alguna situación por diversas causas, falta de equipamiento o capacitación, solicitud de vacunas o el simple manejo de pacientes”, comentó Lozano Santillán.

Durante enero-agosto de 2011 se han realizado 3 mil servicios, como consultas de revisión o emergencia, vacunación, desparasitación, eutanasia, cremación, cirugía, ultrasonidos, incluso inseminación. Los problemas más recurrentes son gastrointestinales, por ejemplo diarreas y vómitos; así como casos de traumatología.

Sin embargo, también se han atendido cánceres y enfermedades respiratorias, lo que nos habla de una conciencia mayor en la población sobre el cuidado de los animales domésticos.

Por lo que el maestro Samuel Lozano Santillán hace énfasis en que todas las personas que cuenten con una mascota, “antes de cualquier otra cosa, deben solicitar apoyo de un médico veterinario, titulado y acreditado”.

Cabe mencionar que este hospital, como parte de una universidad, también es un espacio académico para los estudiantes de la Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia, donde ponen en práctica sus conocimientos obtenidos en el aula. Además, se realiza investigación científica.

Finalmente, agregó que se planea la ampliación del hospital para optimizar su atención. Asimismo aseguró que la actualización del equipo y capacitación del personal es de suma importancia para mantener su nivel.

El Hospital Veterinario de Pequeñas Especies se encuentra en la calle Guadalupe González 603, en la Colonia Primo Verdad. En temporadas fuera de campañas, ofrece servicios económicos como vacunación antirrábica a 300 pesos o esterilización, que varía entre 1,600 y 2,000 pesos, según el peso de la mascota.